



Cultura y Patrimonio Histórico

## EL AYUNTAMIENTO ORGANIZA UN PROGRAMA ESPECIAL EN LOS ESPACIOS EXPOSITIVOS DE LA CIUDAD CON MOTIVO DEL DÍA INTERNACIONAL DE LOS MUSEOS

La celebración coincide con la XV edición de la Noche en Blanco y durante esta semana se desarrollarán diversas propuestas culturales

13/05/2024.- Como cada año, el 18 de mayo se conmemora el Día Internacional de los Museos (DIM) con un programa de actividades en los espacios expositivos y museos de la ciudad. Este año el ICOM (International Council of Museums) ha propuesto el lema 'Museos por la educación y la investigación'. Con esta temática, el Ayuntamiento de Málaga ha programado una serie de actividades en los espacios municipales que subrayan la importancia de las instituciones culturales para diseñar propuestas integrales con especial atención al ámbito educativo.

### MUPAM

En el Mupam, el sábado 18 de mayo, se llevará a cabo la actividad 'Juego de Exploración Autoguiado'. Los participantes podrán recorrer de forma autoguiada las exposiciones semipermanentes ('Pintura malagueña del siglo XIX. Colección Castillo Torreblanca y fondos del patrimonio municipal', 'Tomar posición, tomar posesión', así como las instalaciones de las obras audiovisuales 'Siempre el pasto del vecino es más verde', de Teresa Serrano y 'Tetsuo, Bond and Fail' de Sergio Prego) con un juego de exploración en el que descubrirán algunas de las piezas destacadas a través de propuestas poco convencionales. No es necesaria la inscripción previa y se realizará en el horario habitual de apertura de este espacio.

### CAC MÁLAGA

En el CAC Málaga, las actividades empiezan mañana, 14 de mayo, con una visita comentada a las 17:00 horas, y el jueves 16 de mayo, a las 12:00 horas. Coincidiendo con La Noche en Blanco, tendrá lugar la apertura al público y la entrega de premios de los premios 'MálagaCrea24' en La Coracha.

### MUSEO CARMEN THYSSEN

Un año más, en colaboración con el Conservatorio Superior de Danza de Málaga 'Ángel Pericet', este espacio se une a la celebración del DIM. La experimentación de los lenguajes pictóricos a través de la danza genera nuevas formas de relación entre el visitante y el museo. A la vez, es una oportunidad para abrir los contenidos a nuevos enfoques y puntos de vista, tanto en los que interpretan las piezas como en los que las contemplan.





Esta experiencia artística, dirigida por Marina Barrientos y Eva de Alva y donde colaboran docentes como Zaida Ballesteros, Marta González, Ana Lises, Belén Martos y María Matilde Pérez, permite habilitar espacios donde los coreógrafos e intérpretes muestren su trabajo a público de todas las edades. Presentan para la ocasión 12 piezas de diferentes estilos y de corta duración. La actividad tendrá lugar el domingo, 19 de mayo a las 12:00 horas, en el patio del Museo Carmen Thyssen. El acceso es gratuito.

### **MUSEO CASA NATAL PICASSO, COLECCIÓN DEL MUSEO RUSO Y CENTRE POMPIDOU MÁLAGA**

En el Museo Casa Natal Picasso, la Colección del Museo Ruso y el Centre Pompidou Málaga han programado una jornada de puertas abiertas el sábado 18 de mayo, que permitirá a los visitantes acceder de forma gratuita a las distintas exposiciones y participar en un programa especial de actividades, además de visitas especiales a las colecciones, concierto y talleres. Así, en el Museo Casa Natal Picasso, han programado la actividad 'Taller Picasso en Familia: Raíces Mediterráneas' a las 11:00 horas.

Por su parte, en la Colección del Museo Ruso se llevará a cabo 'Taller en Familia: Explorando lo Oculto', que se realizará en español a las 11:30 horas y en ruso a las 16:30 horas. En este mismo espacio se ha programado el concierto 'Música entre Amigos'. En el Centre Pompidou Málaga tendrá lugar las 'Visitas Flash', que se trata de un formato especial de visita a la exposición 'Place-ness. Habitar un Lugar', además de la apertura especial del 'Espacio Joven 'Inside Matisse' entre las 12:30 y las 14:00 horas y entre las 17:00 y las 19:30 horas.

### **MUSEO REVELLO DE TORO**

En este espacio la entrada será gratuita con una jornada de puertas abiertas durante la celebración del DIM. Además, se ha organizado un programa de visitas guiadas a las exposiciones que se pueden ver actualmente, como es la muestra temporal 'Revello de Toro y la Real Academia de Bellas Artes de San Telmo' y la sala permanente dedicada a la obra del pintor Félix Revello de Toro y la casa taller de Pedro de Mena. Los horarios para las visitas son a las 11:00 y a las 13:00 horas. La actividad es gratuita y no es necesaria la inscripción previa.

### **NOCHE EN BLANCO**

La conmemoración del DIM coincide con la celebración de la XV Noche en Blanco. Para esta cita con la cultura se han programado 151 propuestas con el hilo conductor de 'Lo mágico'. Las actividades son de carácter gratuito y, además de los espacios mencionados, en otros centros expositivos y zonas de la ciudad se puede disfrutar de una programación especial entre las 20:00 y las 01:00 horas. El programa completo está disponible en el siguiente enlace: [www.lanocheenblancomalaga.com](http://www.lanocheenblancomalaga.com).

